

Madres de Plaza de Mayo reciben a luchador antiterrorista cubano



B. Aires, 22 nov (RHC) La presidenta de Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, recibió en Buenos Aires este 22 de noviembre en la sede de esa organización argentina al luchador antiterrorista Fernando González, Héroe de la República de Cuba.

Hebe de Bonafini estrechó sus manos a González, al luchador, que pudo resistir junto a sus otros cuatros compañeros de causa casi 16 años tras las rejas en Estados Unidos por defender a su país de actos terroristas.

Cada uno desde su lucha y la experiencia que les ha tocado vivir, compartieron anécdotas, hablaron de la realidad social latente, de la importancia de la solidaridad, de Cuba, y de la batalla diaria para seguir resistiendo.

'Ustedes son una inspiración para nosotros por su perseverancia sin descanso. En Cuba hay un sentimiento de admiración por ustedes muy profundo, muy respetado y admirado', les expresó González a las madres presentes.

Su lucha permanente, agregó el héroe cubano, fue una de las cosas que me dio impulso cuando estuve en prisión, son una inspiración, sostuvo.

El luchado antiterrorista, hoy vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, les relató que desde el principio él y sus otros cuatro compañeros (Gerardo Hernández, Ramón Labañino, René González y Antonio Guerrero), sabían que iban a salir de prisión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112852-madres-de-plaza-de-mayo-reciben-a-luchador-antiterrorista-cubano>



Radio Habana Cuba